

Sr Comandante Militar de

Galatayud

Cumplimentando cuanto interesa en su superior escrito de 5 del actual tengo el honor de participarle de los individuos que formaban la Sociedad U.G.T. de ésta localidad única que existia , son: Abundio Gallego Fierro- Presidente, Saturiano Dominguez-Tesorero; Sebastian Muñoz -Secretario, Eugenio Cebrian Ibarra -Subsecretario, Antonio Dominguez Serrat, Jesús Gomez Grima y Juan José Marta Gil, vocales. En cuanto a los funcionarios públicos que han desempeñado cargos afines al Frente Popular , está el Secretario de este Ayuntamiento D. Francisco Lapeña Hernandez, que fué Secretario de la Bolsa del Trabajo, y el asesor de los izquierdistas de ésta poblacion, así como el inductor de todas las denuncias que se presentaron contra las personas de derechas de esta poblacion, considerandole grandemente contrario al Glorioso Movimiento Nacional. Las personas que más se han distinguido por sus propagandas comunistas en unión de la Directiva de la U. G. T. cuyos nombres antes se expresan , son: Felix Layunta, Remedios Alejandro Pérez , Pascual Ibarra Martinez y los ya detenidos Victoria-no Cebrian , Agustin Saz Ruz y Francisco Gil.

Dios guarde a V.S. muchos años

Mara a 9 de noviembre de 1936

*El Alcalde*  
*Abundio Gallego Fierro*



Castellón

*Castellón*

Cumpliendo con el deber que me impone el artículo 1.º de la Ley de  
 el honor y el prestigio de la Institución que tengo el honor de  
 Sociedad U. R. T. de esta localidad única que existe, son: Abundio  
 Gallego Ferrer - presidente, Saturnino Domínguez - secretario, Sebastián  
 Muñoz - secretario, Eugenio Galiano Ferrer - subsecretario, Antonio Do-  
 mínguez Ferrer, Jesús Gómez Gil y Juan José Ferrer Gil, vocales. En  
 cuanto a los funcionarios públicos que han desempeñado cargo en  
 el Frente Popular, está el secretario de este Ayuntamiento D. Juan  
 de la Peña Hernández, que fue secretario de la Bolsa del Trabajo, y  
 el asesor de los intelectuales de esta población, así como el infor-  
 mador de todas las denuncias que se presentaron contra las personas de  
 pertenencia de esta población, considerándose igualmente contrario al  
 espíritu del movimiento. Las personas que más se han distingui-  
 do por sus proyecciones comunitarias en unión de la Directiva de la U. R. T.  
 cuyos nombres antes se expresan, son: Felix Lavilla, Remedio  
 Alejandra Ferrer, Pascual Ferrer Martínez y los ya detentados Víctor-  
 no Ferrer, Agustín Ferrer y Francisco Gil.

Castellón 9 de Noviembre de 1936